

2024, une année intense pour les AmbassadeursDD

Mis à jour le 9 décembre 2024

Nos 110 AmbassadeursDD n'ont pas ménagé leurs efforts cette année pour **diffuser la connaissance sur les réalités climatiques des Hauts-de-France et les nombreux leviers pour s'engager dans la transition écologique**. Rétrospective d'une année riche en actions, évènements et résultats pleins d'espoirs.

Un rythme d'interventions soutenu...

Plus de 80 interventions ont été réalisées au cours de l'année 2024 auprès de structures très variées : entreprises, collectivités locales, associations, établissements d'enseignement supérieur, organismes de formation, établissements sanitaires et médico-sociaux. Autant d'opportunités pour nos Ambassadeurs et

Ambassadrices du développement durable **d'échanger sur les réalités du changement climatique dans notre région**, de comprendre les freins qui empêchent le passage à l'action. Et surtout d'échanger sur les solutions concrètes pour agir sur le numérique, la biodiversité, l'alimentation durable, les déchets, la mobilité...

Au total, **ce sont près de 3800 personnes qui ont assisté à ces interventions cette année**. À noter que depuis la création du réseau en 2010, ce sont 25 000 personnes qui ont bénéficié des compétences et de la pédagogie de nos 110 AmbassadeursDD !

...pour des résultats prometteurs

Le dispositif d'interventions des AmbassadeursDD s'appuie sur des outils d'évaluation qui nous permettent de mesurer la satisfaction des bénéficiaires. L'un des indicateurs observé est, par exemple, celui d'une meilleure prise en compte du développement durable dans les projets, actions et réflexions à l'issue de l'intervention. **En 2024, cet indicateur s'élève à 77%, ce qui est très encourageant pour le réseau** : il démontre la capacité des AmbassadeursDD à accompagner les organismes bénéficiaires dans une réflexion sur la place du développement durable dans leur projet ou organisation.

Par ailleurs, l'évaluation de l'impact du réseau a été au cœur des discussions de la journée annuelle des AmbassadeursDD qui s'est tenue en juillet 2024 au Louvre Lens Vallée. **Quatre structures bénéficiaires ont eu l'opportunité de venir raconter à nos AmbassadeursDD ce qui s'était passé dans leur organisation depuis leur venue** (une partie de leur témoignage est à retrouver [dans notre poste LinkedIn](#)) : un projet associatif transformé grâce aux 17 Objectifs de développement durable de l'ONU déclinés en plan d'actions ; des groupes de travail qui se déploient dans un établissement public foncier pour mieux intégrer le développement durable dans les projets et le fonctionnement interne ; des jeunes en service civique qui diffusent autour d'eux les messages reçus par les AmbassadeursDD.

Et des messages passés par ces bénéficiaires à toute la communauté pour leur rappeler l'importance de leur action : **les interventions ont très souvent un effet déclencheur sur la suite de l'engagement de la structure**. Elles permettent de faire émerger une force collective au sein des organisations, grâce à une approche sans jugement, qui cherchent à montrer que le développement durable peut être désirable.

Une dynamique de réseau qui stimule les échanges et la montée en compétences

Être membre du réseau des AmbassadeursDD, c'est appartenir à une communauté et chercher l'échange avec les autres. C'est ce que défendent nos 110 convaincus qui sont toujours aussi nombreux à **se retrouver à l'occasion des évènements du réseau** : la journée annuelle, les petits-déjeuners, les différents évènements du Cerdd. À cela s'ajoutent les formations : alimentation durable, découverte des scénarios de l'ADEME *Transition(s) 2050* et sobriété numérique.

Les webinaires sont également **des moments ressource pour découvrir le sujet de prédilection d'un des membres de la communauté**. Cette année, trois webinaires se sont tenus pour développer une culture commune des AmbassadeursDD sur l'histoire du développement durable et ses actualités : d'où vient la notion ? comment se met en place la planification écologique aujourd'hui ? sobriété foncière, de quoi parle-t-on ?

2025 sera l'occasion de lancer plusieurs chantiers au sein du réseau, voulus par les AmbassadeursDD. **Ils se pencheront sur deux questions importantes pour accompagner et amplifier les transformations à l'oeuvre en Hauts-de-France** :

- Comment le réseau peut-il renforcer le travail **avec le monde économique** ?

- Comment **accompagner les interventions dans la durée** pour évaluer encore plus finement nos impacts ?

Appel à candidature : rejoignez le réseau !

Comme chaque année, le Cerdd relance son **appel à candidature pour accueillir de nouveaux AmbassadeursDD** motivés, désireux de transmettre avec enthousiasme et détermination les messages clefs pour agir et passer à l'action.

Vous vous retrouvez dans cette mission ? Vous voulez rejoindre une communauté de gens convaincu-es ?

[> Envoyez-nous votre candidature !](#)

Découvrez d'autres contenus similaires

- [**AmbassadeursDD : l'appel à candidatures po...**](#)
- [**Journée des AmbassadeursDD 2024 : un rése...**](#)
- [**L'aventure des AmbassadeursDD**](#)
- [**Témoignages d'AmbassadeursDD**](#)
- [**Une offre de formation qui s'étoffe pour n...**](#)
- [**Les AmbassadeursDD gonflés à bloc pour 2021 !**](#)
- [**Mobilisez les #AmbassadeursDD \(même à dist...**](#)
- [**Les AmbassadeursDD intensifient leur action !**](#)
- [**Des AmbassadeursDD dans le feu de l'action !**](#)
- [**Témoignages d'employeurs d'AmbassadeursDD**](#)
- [**La vie du réseau des AmbassadeursDD**](#)
- [**AmbassadeursDD : un catalogue d'interventi...**](#)

Abonnez-vous !Recevez le meilleur de l'information régionale DD & Climat

[S'inscrire](#)